— 真心はこび 人財づくり

代表コラム

アイ・リンクグループ社員・ご家族の皆様、日々の業務に対しまして誠にあり がとうございます。

6月末にG20も終え、中東の問題が残りますが世界情勢も少し安定してきた かのように思えます。しかしながら物流業界における状況は、厳しいものが続い ています。働き方改革やコンプライアンス問題、燃料の高止まりなど多くの課題 を抱えています。これからも皆さんのご理解、御協力なくして会社は存続出来ま せん。これからもより一層の御協力をお願い致します。

また、話は変わりますが、今期の優先目標でもある「事故0」を いつも意識していただきたいと思います。今期に入ってからも事故 が続いています。「安全はすべてに優先する」をいつも肝に銘じて 下さい。宜しくお願いします。梅雨も、もう少しで明け、暑い日が 続くと思われます。熱中症等の対策を万全に取っていただき健康管 理には十分気をつけて業務にあたって下さい。いつもご協力あり がとうございます。



代表 石島 久司

優良運転者表彰を受賞! 群馬営業所・マルトウ

6月21日、群馬県高速道路交通安全協議会様より、㈱石島運輸倉庫 群馬営業所 輸送課、㈱マルトウ の合計6名のドライバーさんが、それぞれ優良運転者として表彰されました。おめでとうございます!

『優良運転者表彰受賞』とは? 高速道路の安全運転に努め、5年以上無事故・無違反で交通事故 防止に貢献したドライバーさんが表彰されます

(株)マルトウ 第一事業部









岡田 孝さん

細渕 智史さん

浦野 隆史さん

林米吉さん

神田 武宏さん

㈱石島運輸倉庫 関東支店 第一事業部 群馬営業所 輸送課



板橋 靖さん



(株)マルトウ 第二事業部

アイ・リンクグループ児童画コンクール 作品募集のお知らせ

今年もアイ・リンクグループ児童画コンクールを開催いたします。昨年同様に今年もたくさんのご応募お待ちしています!画用紙(四つ切)は配布させていただきますので各所属長または、総務部までお声がけください!





バーベキュー大会 全京運輸機

6月8日(土)に全京運輸㈱の会社駐車場にてバーベキュー大会が開催されましたのでご紹介します。

石川大祐さん(Drさん)コメント

BBQ大会、大変楽しく過ごせました。 今回は、特にドライバーさんのご家族 の方も多かったので、にぎやかで有意 義でした。今後も、会社の皆様と仕事 以外で、このような集まれる機会を、 たくさん作っていけたらと思いました。





元安全管理部 清水部長のお店がオープンしました!!

6月3日(月)に元アイ·リンクグループ安全管理部長の清水さんの永年の夢でありましたレストラン『自然薯料理店 といろ』がオープンしました。

軽井沢を拠点に活動する人気画家モガダム氏のアートに囲まれた空間で、滋味あ ふれる自然薯のとろろご飯や、厳選した野菜や肉をたっぷりと使用したビーフシ チュー、そして体に優しいデザートが堪能できます。体も心も元気になれるような とても素敵なレストランです!



自然薯御膳



ビーフシチューコース



清水さんと奥様



群馬県前橋市元総社町2132-2 ·営業時間 11:00 ~ 15:00

カフェタイム 14:00~16:00

·定休日 毎週木曜、金曜 ※ご予約受付

営業日の16:00~18:00 (TEL:027-251-7179)

第9回経営理念大賞&永年勤続功労者賞 祝賀会【西日本 5/18】

5月18日に、福岡県福岡市博多区の『オリエンタルホテル福岡博多ステーション』様にて、西日本地区の第9回経営理念大賞、永年勤続功労者賞の祝賀会が開催されました。また、経営理念大賞 最優秀賞受賞の森田さん、特別賞受賞の森部さんの授賞式の様子も一緒にご紹介します。



(株)石島運輸倉庫 西日本支店 佐賀センター 森田 真一郎さん



(株)石島運輸倉庫 西日本支店 福岡第一営業所 森部 秀史さん

















